



MODERNIZAN PEGASUS: ESPIÁN CON 'CLIC CERO'

VICTORIA FÉLIX

El caso de espionaje denunciado por el diputado federal emecista por Nuevo León, Agustín Basave, reveló que los ataques del programa "Pegasus" se han perfeccionado, advirtieron especialistas.

John Scott-Railton, investigador senior de Citizen Lab, quien atendió el caso del emecista, explicó en entrevista que detectaron una nueva tendencia

de hackeo llamada "clic cero".

Con esta modalidad de espionaje, dijo, el celular es interceptado sin necesidad de abrir una liga, por lo que no hay alerta del virus.

"En 2017 y 2018, estos casos involucraban una especie de liga", recordó el investigador, "engañaban a alguien para que hiciera clic y su teléfono era infestado. Ahora no hay liga, en un momento el teléfono está limpio y al siguiente no".